

## Sonderfahrt des Bördeexpress

### »Feuerwerksfahrt« am 5. August zur Dürener Annakirmes

**Seit Samstag ist wieder Annakirmes in Düren. Zum beliebten Feuerwerk am 5. August bietet der Bördeexpress eine Sonderfahrt an.**

**EUSKIRCHEN/DÜREN.** Am kommenden Freitag, 5. August, verkehrt der Sonderzug der Interessengemeinschaft Rurtalbahn e.V. von Euskirchen nach Düren und zurück mit »Durchbindung« direkt auf den Annakirmesplatz zum großen Feuerwerk.

Die IG bietet eine bequeme An- und Abreise ohne Parkplatzsorgen von Euskirchen (Abfahrt ca. 19.05 Uhr), Zülpich (Abfahrt

19.22 Uhr) und Vettweiß (Anfahrt 19.38 Uhr) direkt auf den Kirmesplatz. Die Fahrzeiten können um wenige Minuten abweichen, es wird gebeten, rechtzeitig an den Haltestellen zu sein.

Die Hin- und Rückfahrt kostet für Erwachsene 11 €, ermäßigt bis 16 Jahre 7 €. Verbundfahrtscheine gelten an diesem Tag nicht!

Das große Brillantfeuerwerk begeistert die Besucher der Annakirmes jedes Jahr auf's Neue. Etwa 20 Minuten dauert das Spektakel am Kirmesfreitag, das nicht nur vom Annakirmesplatz aus gesehen werden kann.

Dieser zusätzliche Sonderzug bedarf einer Vorreservierung. Fahrtscheine sind nur im Zug erhältlich.

Buchung und Informationen: [www.boerdeexpress.de](http://www.boerdeexpress.de) oder Firma Hubert Flock unter Tel. 02252-2772.

Der Bördeexpress verkehrt weiterhin am Sonntag, 8. August, im Pendelverkehr zur Annakirmes. Es gilt der veröffentlichte Jahresfahrplan des Bördeexpress.

Verbundfahrtscheine der Verkehrsverbünde sind dann gültig; Fahrtscheine des Haustarifs sowie das Euregoticket sind im Zug erhältlich. Gruppen ab 5 Personen werden um Anmeldung gebeten.